
 

 

 

 

 

 

 

 

運動会終了～応援ありがとうございました～ 

二度にわたる延期を経て６月６日（月）に運動会を実施しました。オホーツク高気圧の影響で気温が上がら

ず、決して良いコンディションではありませんでしたが、多くの保護者の皆さまにお越しいただき、心より感

謝いたします。３つのチームそれぞれが３年生のリーダーシップのもと、互いに励まし合う姿、円陣を組んで

士気を高め合う姿、そして一生懸命競技する姿に今年も感動をいただきました。 

さて、本校の運動会は次のねらいを達成する目的で行っています。 

◆各種の運動を通して、個々の体力の向上に積極的に取り組もうとする態度を養う。 

◆縦割りの活動を通してリーダーを育成するとともに、チームそれぞれが団結し、一つの目標に向かって取り

組み、所属感や連帯感を高める。 

◆集団の中での自分を自覚させ、協力することや他人を思いやることの大切さを学ぶ。 

◆体育的な集団活動の意義を理解し、規律ある集団行動を身につける。 

特に運動会では異学年集団による「縦割りチーム」を構成して取り組

むことで、部活動という異学年集団とはまた違った人間関係作りや関わ

り合いが生まれます。３年生は「最高学年としての責任感」「思いやりあ

る助言でチームを主導する力」が身につきますし、下級生にとっては「来

年はさらに良い工夫をして臨みたい」「３年生のようなリーダーになり

たい」という成長のきっかけとなる大きな行事と位置付けています。 

湧別中学校に来て２回目の運

動会。今年も湧中生のやさしさ、他者理解の深さを垣間見ました。団体

競技において１位でゴールしたチーム、２位でゴールしたチームが、ま

だ競技を続けているチームに大きな声援をかけ続けました。結果発表で

負けてしまったチームが勝者に大きな拍手を送っていました。閉会式終

了後のチーム反省で各リーダーから感謝とねぎらいの言葉がありまし

た。こういった思いやりあふれる行為は、リーダーたちの背中を見てき

た後輩が先輩となり、代々受け継がれてきた湧中のすばらしい文化だと

誇りに思います。来年度以降、ゆうべつ学園になっても変わらず、「文化のバトン」を繋いでいってほしいと

思います。生徒会テーマである「繋（きずな）～みんなの和～」が寒さを吹き飛ばした

運動会でした。 

 

＊今年度「イベントサポートスタッフ」を募集したところ、地域から勝本さんご夫

妻が記録・賞状作成、岡田さんが記録写真、工藤ＰＴＡ副会長が記録動画に協力して

くださいました。初の試みでしたが、教職員がそれぞれのチームの指導や応援で生徒

のそばにいる時間が確保できました。心より感謝申し上げるとともに、学校祭でもご

協力いただける方を募集しますのでよろしくお願いいたします。 

湧別中学校教育目標 

① 自ら学び考え、進んで発信する生徒 

② 心豊かで思いやりのある生徒 

③ 積極的に活動し、粘り強くやりぬく生徒 

④ 生命を尊び、健康でたくましい生徒 
 

 

湧別中 学校だより 

ハマナシ 



宿泊研修に行ってきました！ 

1日目（６月 1日：水曜日） 2日目（6月２日：木曜日） 
■出発式■ 

 

 

 

 

 

 

 

■留辺蘂中学校との交流■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

■鉋削り箸制作体験■ 
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■モイワスポーツワールド到着・夕食（焼肉）■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

モイワスポーツワールド出発 

■カーリング体験■ 

 

 

 

 

 

 

■湧別中学校到着⇒解散■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■宿泊研修を振り返って■ 

 

 

 

 

保護者のみなさまへ 

１・２日と宿泊研修に参加してきました。全ての活動に全員が参加することができ有意義な２日間とな

りました。挨拶や礼儀もよく、カーリング体験後は講師の方から「非常に素晴らしいクラスですね」とお

褒めの言葉もいただきました。このようなことは、表面上取り繕ってもできることではなく、日頃の生活

の様子が出たのだと思います、次年度、多くの中学生が「中学時代の一番の思い出は？」の答えとして最

も多い「修学旅行」があります。１年後、今回の宿泊研修以上に素敵な旅ができるよう職員一同様々な取

り組みやアイディアを考えていきたいと思います。 

今後とも湧別中学校をよろしくお願いいたします。（教頭 豊原 隆之） 

宿泊研修が始まる最初の

出発式。集合隊形になるの

が早く、行動にメリハリが

ついていて良かった。忘れ

物がないかしっかり確認

し、無事出発！先生方や3

年生、1年生が見送りして

くれました。 

（佐々木ひかり） 

留辺蘂中の人たちと「ネプリーグ」という番組の「ファイブ

ボンバー」というゲームをしました!!積極的に交流をしてい

ました。（松橋優奈） 

僕たちは、箸制作をしてい

ろいろなことを学びまし

た。削り方・塗装のやり方、

ヤスリのかけ方などを学

びました。みんな１人１人

が集中して、取り組んでい

たところが良かったです。 

（三浦拓馬） 

焼き肉では友達と協力して楽しく食べることができました。そして、ご飯を片手に

美味しそうにお肉を頬張っていました。また、各席では、お肉を「絶対に食べきる

ぞ！」と外に出てラジオ体操をしたり、ジャンプをしたりしてお腹を空かせ、食べ

きろうと楽しくしていました。 

美味しかったランキング！１位：鶏肉、２位：ラム、３位：野菜 

＊一部の人から聞きました・・・・。（岡島まひる） 

みんな楽しくカーリング

ができて良かったです。講

師の方々のおかげで楽し

いカーリングができまし

た。ケガ無く楽しめて良か

ったです。（目黒瑠生） 

宿泊研修のスローガンを決めて、しっかりスローガンを

みんなが守っていて良かったです。レクもみんなが積極

的に参加して楽しんでいました。コテージについてもみ

んなが鬼ごっこをして仲良く楽しむことができたので

良かったです。しかし、返事が小さくなった時があった

からこれから改善していきたいと思います。 

（中村律稀） 


